
Un autre nouveau

Par erable16, le 30/01/2012 à 11:48

Bonjour à tous !

Voila je m'appelle Alexandre irl, j'étudie sur Angoulême en première année, plus tard je 
compte devenir notaire ou juriste d'affaire, on verra bien j'ai le temps d'y penser..

J'ai 18 ans, niveau passions je dirais la voile et les amis.

Et pourquoi je veux faire droit ? Franchement aucune idée, je répondrais juste que j'ai 
toujours voulu le faire et que je pense avoir l'âme à ça.

Si vous avez des questions, hésitez pas.

Par nath0065, le 31/01/2012 à 19:31

Bienvenu sur le forum
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